

## DTM 2013: Doppelsieg für Audi

**Die Deutschen Tourenwagen Masters (DTM) feierten gestern eine gelungene Rennpremiere auf dem Moskau Raceway. Sie endete mit einem Doppelsieg von Audi. Auf dem 2,55 Kilometer langen Kurs vor den Toren Moskaus feierte Mike Rockenfeller seinen zweiten Saison-Erfolg vor Markenkollege Mattias Ekström und baute damit seine Führung in der Gesamtwertung auf 27 Punkte aus. Den dritten Rang belegte Augusto Farfus und war damit bester BMW-Pilot.**

Die Audi-Fahrer Adrien Tambay auf Platz vier und Jamie Green auf Rang sechs dokumentierten die Überlegenheit von Audi beim ersten DTM-Lauf in Russland. Als schnellster Mercedes-Benz-Pilot sah Gary Paffett auf Position fünf die Zielflagge und schob sich im Gesamtklassement auf Platz drei vor. Der aktuelle DTM-Champion und Zweite der Fahrerwertung Bruno Spengler (BMW) fiel nach einer unverschuldeten Kollision zu Beginn des Rennens weit zurück und verlor als 19. viel Boden auf die Spitze in der Fahrerwertung. (ampnet/jri)